Narben der Seele

Sie sind immer wieder zu spüren und begleiten mein Leben. Schmerz, Traurigkeit und Leid sie immer wieder erwachen.

> Lichtschimmer der Liebe sind ab und zu sichtbar.

Wie Sternschnuppe sind sie am kristallklaren, nächtlichen Firmament. Ich spüre wie meine Liebe, wie Feuer in meiner Seele brennt.

Die Tage gehen so dahin.
Wieder ein neuer Tag ist erwacht.
Neue Hoffnung zu sehen,
wie eine aufgehende Rose,
welche vertreibt die Nacht.

Der Liebe zu folgen, sie in sich erklingen zu lassen, ihr Wesen zu begreifen, lässt die Seele reifen.

Hinter den Narben der Seele,
verbergen sich
viele Bilder und Geschehen.
Aus ihnen sind Verletzungen entstanden,
dann nach einer Zeit,
sind erst die Narben zu sehen.

Sie sind immer wieder zu spüren und begleiten mein Leben. Schmerz, Traurigkeit und Leid sie immer wieder erwachen.

Doch die Liebe bleibt mein Leben! Nach etwas anderem möchte ich, bis zu meinem letzten Atemzuge, auf dieser Welt nicht streben!

© J.M. Schönfeld 18.08.2007